



Seremi de Economía, Makarena Arias destaca proyectos de inversión regional en la cartera de InvestChile en 2024

La inversión internacional puede ser una herramienta importante para el progreso de las áreas, no solo de manera directa, sino también con la implicación activa de las empresas extranjeras en el ámbito económico local, aportando tecnología, buenas prácticas y brindando oportunidades para fortalecer el talento autóctono. En concreto, esto implica: más y mejor empleo para la gente de las regiones en nuestro caso de Atacama, y más oportunidades de negocio para las pymes proveedoras locales.

InvestChile, la agencia de promoción de la inversión extranjera del país, cerró su cartera de proyectos 2024 con una cifra récord de US\$56.235 millones, que fue liderada por proyectos regionales. Del total, un 88% correspondió a proyectos fuera de la Región Metropolitana (US\$ 49.468 millones).

Antofagasta encabezó la lista con un monto total de US\$ 23.716 millones, seguida por la Región de Magallanes con US\$ 12.514 millones y la Región Metropolitana con US\$ 7.754 millones, la región de Atacama no se queda atrás porque también demostró unas excelentes cifras.

Por su parte, la Seremi de Economía, Fomento y Turismo, Makarena Arias Vargas, agregó que, "Con estas cifras de inversión queda en evidencia que la economía en Chile continúa por el camino correcto y eso nos permite fomentar el desarrollo económico en

la región de Atacama, apoyando el emprendimiento, a través de alianza público privadas para fomentar el crecimiento, el desarrollo, la inversión y el empleo en la región de Atacama".

A nivel nacional, nueve de las dieciséis regiones del país contaron con más de US\$ 1.000 millones en proyectos de inversión extranjera en distintas etapas de desarrollo. Además, cinco regiones superaron los US\$ 5.000 millones en proyectos.

Regiones con más de US\$ 1.000 millones en proyectos de inversión extranjera (Cartera de InvestChile, a diciembre de 2024)

- Región: Antofagasta - Monto (US\$MM): 23.716
- Región: Magallanes - Monto (US\$MM): 12.514
- Región: Metropolitana - Monto (US\$MM): 7.754
- Región: Atacama - Monto (US\$MM): 5.837
- Región: Valparaíso - Monto (US\$MM): 5.665
- Región: Coquimbo - Monto (US\$MM): 2.360
- Región: Ñuble - Monto (US\$MM): 1.864
- Región: Maule - Monto (US\$MM): 1.525

- Región: Biobío - Monto (US\$MM): 1.462

PROYECTOS EN ATACAMA

Atacama Fénix Gold (Canadá) Proyecto Minero de oro y plata, que inició operaciones en abril de 2024. Con la entrada en operación de Salares Norte aumentará su producción de oro en un 40%, posicionándose dentro de los principales productores de este metal en la región. Además, es el primer proyecto greenfield en Chile en más de una década y permitirá generar 900 empleos directos y permanentes en su operación, aportar 800 millones de dólares en impuestos directos e indirectos a lo largo de su vida útil y 320 millones de dólares anuales en vinculaciones productivas.

INVESTCHILE: FOCO REGIONAL

Con el objetivo de contribuir al impulso del desarrollo regional a través de la inversión extranjera, InvestChile ha reforzado sus capacidades para implementar una política de atracción de capitales alineada con los desafíos económicos de cada territorio. Por primera vez desde la creación de la Agencia en 2016, se ha establecido una estrategia sistemática y coordinada con los Gobiernos Regionales, con miras a consolidar la inversión extranjera como una herramienta clave de política económica.